



Kinder- und Jugendvolkstanz im Gebiet Inn-Salzach

Beitrag

„Bin heit zum Tanzâ??n ganga, I tanzâ?? ja sovui gernâ?!â?? â?? dieser Ausschnitt aus einem Tanzlied kÃ¶nnte als Motto fungiert haben fÃ¼r den diesjÃ¤hrigen Kinder- und Jugendvolkstanz des Gebietes Inn-Salzach/Gauverband I, der am 03. Oktober 2023 im Gasthaus Zens in Hofthambach stattfand und vom Trachtenverein â??Taubenbergler Stammâ?? Neumarkt-St.Veit ausgerichtet wurde.

Schon am Eingang erhielten die Jungtrachtler selbstgefertigte Puzzle als Eintrittszeichen und die gastgebende Jugendgruppe der â??Taubenberglerâ?? fÃ¼hrte nicht nur den Auftanz gekonnt an sondern machte auch zahlreiche VolkstÃ¤nze vor. Die Heulandler Tanzmusi aus dem Rupertiwinkel spielte zÃ¼nftig auf und natÃ¼rlich durften auch einige Plattlereinlagen sowie ein Tanzspiel, geleitet von der gastgebenden Jugendleiterin Birgit Frenzel, nicht fehlen. Mit dem gemeinsam gesungenen Lied â??Hans, was tuast denn Du daâ?!â?? endete schlieÃlich nach drei Stunden eine gelungene Jugend-Veranstaltung, die auch einen wunderbaren Beitrag zum 100jÃ¤hrigen Bestehen der Neumarkter Trachtler darstellte.

Text/Fotos: Trachtenverein â??Taubenbergler Stammâ?? Neumarkt-St.Veit und Gebiet Inn-Salzach







Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Gauverband I
3. Gebiet Inn-Salzach
4. Hofthambach
5. MÄ¼nchen-Oberbayern